
Beschlussvorschlag: 
 
 
Die Stadtverwaltung Halle (Saale) bewirbt auf der Internetseite der Stadt 5 öffentliche 
Toilettenanlagen, die von der Stadt Halle bewirtschaftet werden und 5 weitere öffentliche 
Toiletten, die die Firma Ströer bewirtschaftet. 
 
Nicht alle Toilettenanlagen befinden sich in einem ordnungsgemäßen Zustand. So ist zum 
Beispiel die Toilettenanlage am Steintor derzeit nicht benutzbar. 
 
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie schätzt die Stadtverwaltung den Zustand der derzeit 10 Toiletten ein?  
2.  Welche Maßnahmen werden seitens der Stadtverwaltung und bis wann ,eingeleitet, 

damit alle Toilettenanlagen wieder für die Bevölkerung zugänglich sind? 
3. Wie wird eine regelmäßige Wartung der Toilettenanlagen gewährleistet? 
4. Wer wird ab 1.Januer 2019 die Toiletten der Firma Ströer betreuen?  

 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim 
Vorsitzender der Fraktion  
 
 


